



Nombre de alumno:

Alejandro de Jesús Sánchez Rosas

Nombre del profesor:

Myreille Rodríguez Alfonso

Nombre del trabajo:

Ensayo:

Administración como disciplina y sus enfoques

Materia:

Administración General

Grado:

Primer Cuatrimestre

Grupo:

Maestría en Administración

Comitán Chiapas 12 de septiembre de 2020.

Introducción

En el presente Ensayo, hablaremos sobre la Administración como disciplina y sus enfoques, los cuales nos servirá para darnos una idea sobre lo universalidad y multidisciplinaria que es la Administración. Algunos la ven como una ciencia determinada y algunos otros la ven como un campo profesional donde los administradores se enfrentan a problemas reales y donde tienen que dan las mejores soluciones a cada tema por separado, siempre en busca del mejor resultado para la organización.

Aquí podremos leer como la administración puede verse como una Disciplina, ingeniería, psicología, economía o práctica profesional, cada una de estas formas de ver la administración nos permite entender la gran influencia y relación que tiene con cada una de las áreas de una organización. Un Administrador es capaz de analizar y tomar decisiones relacionadas a estas áreas gracias a que posee conocimientos teóricos y prácticos de cada una de las disciplinas antes mencionadas.

Para profundizar mas sobre este tema, tomaremos como base la antología que lleva por nombre "La Administración como disciplina y sus enfoques". La cual nos servirá para darnos una idea sobre lo amplio que es el campo que abarca la administración y sobre todo la influencia que tiene sobre otras áreas tan importantes dentro de una organización.

DESARROLLO

Cuando hablamos de la administración como disciplina es importante remontarnos al siglo XIX, donde dos de los principales autores de la administración, sino es que los más importantes: Adam Smith y John Stuart dieron concepto a las palabras como Producción, bienes, recursos y fijación de precios. Todo esto como consecuencia de la gran explosión de la revolución industrial, la cual demandaba una producción a mayor escala y necesitaba ser controlada y dirigida. La administración por su forma de trabajo y de aplicarla se puede decir que es Global, empírica, sistemática, universal, específica, interdisciplinaria y flexible.

La (TGA) la Teoría General de la Admón. Busca enseñarle al profesional de la administración por medio de conceptos e ideas, para que deje de ser un simple ejecutor de tareas, y aprenda a percibir y diagnosticar situaciones, las que un simple ejecutor no podría saber que existían y mucho menos detectarlas. Con el desarrollo de estos conocimientos se pudo incrementar el rendimiento de los trabajadores, la disminución de los conflictos, aprovechar mejor los recursos y aumentar los beneficios de la organización. Después de todo este proceso nos dimos cuenta que primero fue la Praxis y después la disciplina.

Otro de los conceptos que encontramos es la de la Administración como ingeniería, aquí ambas partes la administración como la ingeniería comparten conceptos y métodos muy similares como el de concebir, implantar, operar y conservar en funcionamiento un sistema esto es en la ingeniería y en la admón. Diseña, verifica e implementa el proyecto y los planes estratégicos que serán necesarios para el éxito de la empresa.

La relación que tiene con la Psicología es que esta se aboca al estudio de la personalidad del hombre en su vida social, de este modo surgen ramas como la Psicología Social y la del trabajo y que está encamina al estudio de las relaciones que se producen en el proceso de un trabajo entre los hombres, esta relación surge porque el ser humano es complejo y dinámico el cual debe ser estudiado es sus peculiaridades.

También podemos ver la relación de la admón., con la sociología, aquí el principal exponente de esta corriente fue Max Weber, el pensaba que la organización burocrática era el medio ideal para el controlar al ser humano, este tipo de burocracia tenía los siguientes elementos: división del trabajo, jerarquización de los puestos, a las personas se les promueve de puesto de acuerdo a sus habilidades técnicas, las decisiones administrativas. Se lleva un registro y hay reglas que se aplican a todos sin excepción de jerarquía.

La administración como métodos cuantitativos, buscan apoyar a la investigación de las operaciones y estadísticas que se generan dentro de la organización, por medio de esto es que se puede tomar las decisiones correctas para un mejor control de calidad en los procesos, así como el análisis de riesgos y pronósticos del mismo. Actualmente existe un gran apoyo con el desarrollo de sistemas de información gerencial, el cual ayuda en gran parte a estas tomas de decisiones.

Tener conocimientos sobre economía cuando eres un administrador a nivel gerencial es de vital importancia, porque esto sirve de apoyo para la toma de ciertas decisiones que involucran directamente las finanzas y el mercado en el que se desenvuelve la empresa. Cada uno de los conocimientos adquiridos durante los estudios de administración nos lleva a tener una mejor visión sobre lo importante que es ésta área dentro de la empresa y como es que influye y modifica ciertas áreas de la misma.

Uno de los principales exponentes de la administración fue Henry Fayol, además él fue quien postulo sus 14 principios, y que busca una administración de la organización más efectiva. Cada autor durante la historia de la administración, han propuesto y expuesto sus principios siempre buscando demostrar lo importante que es la administración y su correcta aplicación para que se pueda obtener los mejores resultados, apoyándose de las diferentes áreas que comparten un lugar dentro de la organización.

CONCLUSION

Como conclusión al tema de "La Administración como disciplina y sus enfoques" podemos decir que la administración al ser una disciplina que tiene tanta influencia e importancia dentro de una organización, se ve inmersa junto con otras disciplinas las cuales en conjunto ayudan a entender el comportamiento tanto de las personas, procesos, controles y situaciones de economía, que sería muy difícil no relacionarlas y requerir del apoyo una de la otra. Sin duda esta estrecha relación entre todas, ayuda mucho al profesional de la administración para tener una visión más amplia hacia la toma de decisiones correctas, prácticas y que vayan alineadas a los objetivos de la organización.

BIBLIOGRAFIA

Antología UDS

La administración como disciplina y sus enfoques.